

Artikel vom 07.10.2022

Stadtführung

## CSU Stadtratsfraktion erkundet Aichach kulinarisch



**Aichach** | Irene Kögl-Knopp, eine waschechte Aichacherin, bietet seit mehreren Jahren die Möglichkeit einer kulinarischen Stadtführung in Aichach an.



Zeitlich passend zum aktuellen Stadtratsthema, „Anpassung des Sanierungsgebiets“, nahm die CSU Stadtratsfraktion die Möglichkeit zum Anlass, die Aichacher Altstadt aus einem anderen Blickwinkel zu erkunden und sich an einigen Stationen

kulinarisch verwöhnen zu lassen.

Gestartet wurde in „Kropfhausen“, der heutigen Oberen Vorstadt, mit einem Bellini und kleinen Törtchen. Im Anschluss ging man durchs Obere Tor auf den Oberen Stadtplatz, wo die Möglichkeit bestand den Durst mit einem kühlen Getränk zu stillen.

Am Unteren Stadtplatz wurde man mit einer kleinen Praline verköstigt, ehe es in die Untere



Vorstadt ging,  
in der es  
kleine  
Brotzeit mit  
Breze zur  
Stärkung gab.

Als Abschluss  
gab es beim  
Haus der  
Senioren noch  
einen saftigen  
frisch  
zubereiten  
Obstsalat. Die

Fraktionsmitglieder waren durchweg begeistert  
von der abwechslungsreichen Stadtführung.

